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TRASFERIMENTO VOLUMI DI ACQUA  

DALLA DIGA RAIA DI PRIZZI ALLA 

DIGA CASTELLO – IL SINDACO:  

“SODDISFATTI PER QUESTO PRIMO PASSO” 
  

11 ottobre 2012 
 

“L’Enel ha comunicato che a partire da questa mattina, potrà avere inizio il 

trasferimento dei volumi d’acqua dal lago Prizzi al lago Castello”. Lo afferma il 

sindaco Carmelo Pace.  

“Esprimiamo soddisfazione – aggiunge – per questo primo passo in avanti che 

esclude per i nostri agricoltori, che danni irreparabili danneggino le proprie 

produzioni. Allo stesso tempo, auspichiamo che questo trasferimento dei volumi di 

acqua, pari ad 1 milione di metri cubi, non sia anche l’ultimo, ma che si renda 

possibile il trasferimento anche di altri metri cubi di acqua dalla diga Raia di Prizzi 

alla diga Castello, affinché i nostri agricoltori non si confrontino più con 

problematiche legate alla difficoltà di irrigare i propri terreni”.   
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